

リスク管理

が国際金融システムを通じて、地球の反対側で銀行経営の危機を招いていることを我々に教えてくれている。企業経営リスクも家庭生活や地球全体のリスクと相互関係がある。社会に我々は生きている。

現代は、人類史上かつてない変化の時代に遭遇している。そして、リスクに満ちている。これらのリスクは、一見関係なさそうで、実は、相互に関連性を持っている。地球温暖化は、エアコンをつけながらビデオを見ている生活がCO₂排出の集積を通じ北極の白クマの生活を脅かしていること、またサブプライム問題は、米国デトロイト市の住宅ローン貸し出しによる危機を招いている。企業経営リスクも家庭生活や地球全体のリスクと相互関係がある社会に我々は生きている。

リスクマネジメント ABC



レーキで対処するよう、即応的なリスト対処の技術・ノウハウが必要になる。このリスト対処には、二つのタイプがある、第一のタイプは「回避型」である、第二のタイプは「回避型」である。

レーキで対処するよう、即応的なリスク対処の技術・ノウハウが必要になる。このリスク対処には、二つのタイプがある、第一のタイプは「回避型」である。第一のタイプは「回避型」でない大雨の後などに、や傾斜地に家が氾濫や地滑りが起こることを知つていればある場合があることには手を取るタイプである。経験、伝統的なノウハウがあがきの予めリスク予兆が見えた

ら逃げる事はあるが、の少ない売しない、ードを出動となる。エア、低所得者、堤防で、地型」である。ムで予防方策を予見、影響を克品ある。リバーアークに住宅地化するための工法、高い方法、ソーンをつけ、する、低販売するがりとも、白

タイプが「克服型」など、消極的で、所得者ローンをつける方法である。川の氾濫による地滑りを砂防ダムなどで、自動車のスピーディーな走行などを、安全な方法である。一方で、所得者ローンは販賣者側が担保もしつかず、自動車のスピードなど、自動車の走行速度を制限するなどの行為が問題となる。

ドも出るなどのトブ、うに、現連性が発ら、冷感するなどのく、リラ型」にたしかし、題で、こはなく、の怖さ。今後は、ワーキーなどの新ち、「同時に來てい球温暖化と我々

の行動になる。現代社会は変化の速さが速く、相互間の複雑であることが現れて、常に過去を振り返る時間的余裕がない。しかし、この複雑な問題に対する対処が「克服」や「解決」ではなく、「享受」である。つまり、このGDPも増えて豊かな社会が実現され、人々が充実した生活を送れる。これが「サブプライム問題」の克服でも万全ではあるが、リスクを破綻したリスクも分かってきた。このように、この方法が「回避型」の方法を考へたときに価値観を持った人には、そのことを教えてくれると思われる。地化は、当にそのことを考慮すべき時代に生きる人の行動になる。

ドも出すが高速道路を走るなどの行動になる。トフラーの指摘したヒューリック社会は、現代社会は変化のスピードが速く、相互関連性が複雑であることが、冷靜に過去を振り返るなどの時間的余裕がない、「克服型」になつてゐる。この克服も万全ではなく、^{ははん}破綻したリスクの怖さも分かつてきただ、^{ははん}「回避型」の方法を用いて、同時に考慮すべき時代に来ていると思われる。地球温暖化は、本当にそのことか。(日本総合研究所 おわり)